



Profis in Sachen Schönheit setzen auf Qualität

Wohlfühlatmosphäre erwartet die Besucher der neu eröffneten „InStyle-Kosmetik Barbara Vollmer“ an der Münsterstraße 23 in Senden. Neben Lüdinghausen und Ascheberg ist Senden nun die dritte Adresse des Kosmetik-Institutes. „Hohe Maßstäbe an Qualität, Service und Innovation sind für Barbara Vollmer und ihr Team selbstverständlich“, heißt es in einer Mitteilung. Als Profi in Sachen

Schönheit setzt sie auf persönliche Beratung und erstklassige Qualität – von den Anwendungen bis hin zu den BAVOR-Produkten. Die Behandlungen werden von erfahrenen Fachkräften durchgeführt (v.l.): Verena von Winzkowsky, Katharina Kramer, Barbara Vollmer und Institutsleitung Isabel Bähner. Das Institut ist montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr und samstags von 9 bis 13 Uhr geöffnet. Foto: InStyle-Kosmetik